

令和3年度高等部修学旅行

高等部2年生24名で、10月14日（木）～15日（金）会津方面へ修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれた2日間でした。各学級の様子は以下のとおりです。

【1組】

裏磐梯ロープウェイに乗りました。山頂には足湯や蝶のオブジェなどがありました。会津山塩ソフトクリームを食べて帰ってきました。とてもおいしかったです。



【2組】

鶴ヶ城から戻って綺麗な庭園の前で二人仲良く写真を撮りました。日差しが温かく、風が気持ちよかったです！



【3組】

ホテルでは、友達と温泉に入って、サウナにも入りました。気持ち良かったです。

修学旅行を終えて、これからは時間を守って行動することと体調管理をしっかりすることを頑張りたいと思います。（生徒感想）



【4組】

がぶりガーデンでりんご狩りをしました。3種類のりんごを食べ比べ！【やたか】は「甘い」、【ジョナゴールド】は「酸っぱい」、【紅玉】は「真っ赤」、と感想を言い合いながらお土産のりんごを選んで楽しく収穫することができました。

【5組】『5組みんなでピース！！』

ドキドキ！ワクワク！しながら裏磐梯でロープウェイに乗りました。山頂の寒さにびっくりしながら、景色を楽しんだり、アスレチックで活動したりしました。

